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Заседание открывается в 9 ч. 05 м.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Положение на Ближнем Востоке, включая 
палестинский вопрос

Председатель (говорит по-английски): На ос-
новании правила 39 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю принять участие в этом заседа-
нии Специального координатора по ближневосточ-
ному мирному процессу и Личного представителя 
Генерального секретаря г-на Николая Младенова.

Г-н Младенов участвует в сегодняшнем за-
седании в режиме видеоконференции, находясь в 
Иерусалиме.

Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня.

Я предоставляю слово г-ну Младенову.

Г-н Младенов (говорит по-английски): Я хотел бы 
кратко проинформировать членов Совета Безопасно-
сти сегодня, поскольку завтра должны начаться край-
не важные межпалестинские переговоры в Каире. Ор-
ганизация Объединенных Наций, ближневосточная 
«четверка» и международное сообщество продолжа-
ют поддерживать усилия Египта, направленные на 
устойчивое осуществление недавнего межпалестин-
ского соглашения и возвращение Газы под контроль 
законной Палестинской администрации.

Подписав 12 октября Каирское соглашение, па-
лестинцы вступили на долгий путь, который, воз-
можно, приведет к примирению. Однако сначала 
они должны урегулировать гуманитарный кризис в 
Газе и вернуть сектор под полноценный граждан-
ский контроль Палестинской администрации (ПА) 
и контроль в сфере безопасности. Для успешного 
выполнения этой задачи необходимо избегать при-
менения неэффективных прошлых стратегий, га-
рантировать безопасность как палестинцев, так и 
израильтян и обеспечить готовность всех сторон 
идти на компромисс в интересах мира.

Позвольте мне начать с хороших новостей. 
1 ноября мы стали свидетелями исторического со-
бытия, когда Палестинская администрация вос-
становила контроль над контрольно-пропускными 
пунктами в Газе. 18 ноября впервые за более чем 

десять лет контрольно-пропускной пункт в Рафахе 
был открыт под контролем ПА. Передача облегчи-
ла доступ на контрольно-пропускные пункты для 
палестинцев, имеющих разрешения, и положила 
конец незаконным поборам, введенным ХАМАС на 
контрольно-пропускных пунктах в июне 2007 года. 
Если эта передача приведет к установлению полно-
го гражданского контроля и контроля в сфере без-
опасности Палестинской администрации в Газе, 
она могла бы стать шагом на пути к нормализации 
перемещений в сектор Газа и из него.

Еще одно важное событие произошло 2 ноября, 
когда Палестинский комитет, которому поручена за-
дача рационализации и интеграции государственного 
сектора Газы, провел свое первое заседание. Тем вре-
менем также постепенно продвигается передача полно-
мочий в государственных учреждениях, находящих-
ся в Газе. Министры образования, здравоохранения, 
транспорта и окружающей среды, в частности, а так-
же технические группы из министерств в Рамалле со-
вершили поездку в Газу, чтобы начать восстановление 
правительственного контроля. Впервые с 2007 года 
вновь вышли на работу около 150 учителей, нанятых 
ПА. 12 ноября начался 10-дневный период регистра-
ции всех сотрудников ПА в Газе в целях определения 
численности персонала на основе оценки квалифика-
ций с учетом потребностей. Этот процесс осущест-
вляется в организованном порядке. Некоторые мини-
стерства с незначительным числом сотрудников уже 
справились с этой задачей, другие должны завершить 
ее в установленные сроки. Я призываю все стороны ис-
пользовать завтрашнее заседание в Каире как способ 
укрепить свою приверженность поэтапному процессу 
осуществления Каирского соглашения и обеспечить 
сохранение позитивной динамики путем соблюдения 
обязательств и принятия последующих мер.

К сожалению, есть также несколько новостей 
похуже. Несмотря на прогресс, достигнутый в осу-
ществлении Каирского соглашения, в повседневной 
жизни жители Газы не видят никаких улучшений. 
Отсутствие электричества подрывает предоставле-
ние базовых услуг. Продолжается отключение элек-
троэнергии на 18–20 часов в день; бόльшая часть 
населения имеет доступ к водопроводной воде на 
протяжении всего лишь трех–пяти часов каждые 
пять дней; неочищенные сточные воды продолжают 
попадать в Средиземное море в катастрофических 
масштабах; имеющиеся в Газе запасы 45 процентов 
основных лекарственных препаратов и медицинских 
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средств подходят к нулю. Резервное топливо, предо-
ставляемое на средства доноров и распределяемое 
Организацией Объединенных Наций, позволяет обе-
спечивать работу лишь важнейших объектов в сфере 
здравоохранения, водоснабжения и санитарии.

Палестинское правительство, желающее вер-
нуться в Газу, должно принять незамедлительные 
меры к тому, чтобы пресечь действия, приводящие 
к увеличению бремени проживающих в этом районе 
палестинцев. В 2017 году гуманитарный призыв Ор-
ганизации Объединенных Наций к предоставлению 
нового финансирования для удовлетворения важней-
ших нужд Газы составляет 25 млн. долл. США, из ко-
торых почти 11 млн. долл. США до сих пор недополу-
чены. Я настоятельно призываю доноров поддержать 
этот призыв, чтобы спасти человеческие жизни. На 
прошлой неделе, выступая в качестве сопредседате-
ля Специального комитета связи, Норвегия созвала 
совещание доноров в Рамаллахе для обсуждения во-
проса о том, как содействовать возвращению Газы 
под контроль Палестинской администрации. Обсуж-
дение было посвящено трем темам.

Первая тема касалась необходимости незамед-
лительно обеспечить улучшение гуманитарной си-
туации на местах, в частности путем увеличения 
объемов энергоснабжения по крайней мере до до-
кризисного уровня и ускоренного осуществления 
проектов, имеющих непосредственное влияние 
на жизнь людей в Газе. Представители ближнево-
сточной «четверки» уже поручили ее Канцелярии 
подготовить перечень проектов, осуществление 
которых можно ускорить. Я призываю доноров по-
следовать их примеру. Такие меры необходимы для 
содействия процессу, осуществляемому в рамках 
Каирского соглашения на местах.

Во-вторых, доноры также обсудили необходи-
мость удостовериться в том, что у Палестинской ад-
министрации есть реалистичный план выполнения ее 
обязанностей в Газе, который международное сообще-
ство может поддержать финансово и технически.

В-третьих, нашей общей целью по-прежнему 
является возвращение в Газу Палестинской админи-
страции. Сложные вопросы, включая обеспечение 
безопасности и установление государственного кон-
троля над всеми вооружениями, укрепление верхо-
венства права и функционирование судебной систе-
мы, реформа гражданской службы и другие непро-
стые задачи, придется решать на поэтапной основе.

Говоря о более широкой политической динами-
ке на местах, я приветствую восстановление пол-
ной координации усилий в области обеспечения 
безопасности между Израилем и Палестинской 
администрацией. Об ее восстановлении было офи-
циально объявлено 8 ноября. Это является положи-
тельным событием, поскольку координация имеет 
решающее значение для обеспечения безопасности 
как израильтян, так и палестинцев.

Однако весьма тревожным событием стало то, 
что 30 октября Армия обороны Израиля (ЦАХАЛ) 
обнаружила еще один туннель, прорытый из Газы 
в Израиль. В ходе подземной операции были уби-
ты по меньшей мере 12 палестинских боевиков. 
Согласно заявлениям представителя организации 
«Исламский джихад» туннель был прорыт с целью 
осуществить «похищение израильских солдат», и 
она также заявила о том, что будет и впредь пре-
следовать эту цель.

Я призываю международное сообщество вместе 
с Организацией Объединенных Наций осудить не-
прекращающуюся практику строительства тунне-
лей и столь непродуманные заявления. В то время 
как палестинцы в Газе, на протяжении целого деся-
тилетия живущие в условиях закрытых границ, пе-
режившие три конфликта и вынужденные бороться 
за само свое существование, увидели надежду на 
будущее, такие действия и заявления провоцируют 
опасную эскалацию напряженности, которая может 
разрушить перспективы достижения межпалестин-
ского примирения.

Что касается других событий, то 31 октября 
25-летний палестинец, находившийся в своем ав-
томобиле неподалеку от поселения на Западном 
берегу, был застрелен израильскими силами без-
опасности. Израильские власти начали расследо-
вание после того, как проведенный ЦАХАЛ перво-
начальный анализ показал, что в момент убийства 
водитель, судя по всему, не пытался осуществить 
нападение с применением автотранспортного сред-
ства. 17 ноября двое израильтян на Западном бере-
гу получили ранения в результате автомобильного 
наезда; палестинский водитель был ранен из ог-
нестрельного оружия сотрудниками сил безопас-
ности. Насилие и подстрекательства по-прежнему 
являются одной из характерных черт конфликта и 
в интересах восстановления доверия между обеими 
сторонами должны быть прекращены.
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Что касается вопроса о поселениях, то из-
раильские градостроительные органы одобрили 
строительство по меньшей мере 418 единиц жилья 
в поселениях Гило и Рамат-Шломо в Восточном 
Иерусалиме. Они также объявили об условном одо-
брении строительства 178 единиц жилья в поселе-
нии Ноф-Сион, расположенном в районе Джабель 
Мукабер Восточного Иерусалима. 10 ноября изра-
ильский премьер-министр обязался предоставить 
226 млн. долл. США на строительство объектов 
инфраструктуры на оккупированном Западном бе-
регу, что улучшит транспортное сообщение между 
поселениями и Израилем и потенциально может 
привести к их расширению.

Организация Объединенных Наций считает 
любую поселенческую деятельность противоре-
чащей нормам международного права. Она пред-
ставляет собой значительное препятствие на пути к 
достижению мира и должна быть прекращена. К со-
жалению, на законодательном уровне по-прежнему 
предпринимаются действия, подрывающие жизне-
способность решения, предусматривающего сосу-
ществование двух государств. Кнессет рассматри-
вает законодательную поправку о введении требо-
вания, согласно которому для утверждения пере-
дачи «иностранному субъекту» любой территории, 
которая в настоящее время входит в определенные 
Израилем муниципальные границы Иерусалима, 
потребуется большинство в 80 из 120 голосов.

В этом контексте израильские власти снесли 
или присвоили 30 палестинских строений, что при-
вело к перемещению 53 человек, в том числе 31 ре-
бенка, на всей территории оккупированного Запад-
ного берега, включая Восточный Иерусалим. Три 
скотоводческие общины бедуинов в зоне С, вклю-
чая Айн-эль-Хильва, Ум-эль-Джамал и Джебель-
эль-Баба, могут лишиться в общей сложности 520 
строений, которые будут снесены согласно поста-
новлениям об изъятии имущества, выданным в те-
чение последних недель. Особое беспокойство вы-
зывает угроза сноса финансируемых донорами со-
оружений, используемых под школы.

Кратко останавливаясь на ситуации в Ливане, я 
хотел бы сказать, что страну и весь регион потрясла 
отставка премьер-министра Харири, о которой он 
объявил 4 ноября во время поездки в Саудовскую 
Аравию. На фоне возникновения новых факторов 
неопределенности народ Ливана поддержал прези-

дента Ауна, призывающего Харири вернуться. По-
сле заявления, с которым Генеральный секретарь 
выступил 5 ноября, на самом высоком уровне были 
сделаны международные заявления в поддержку 
безопасности, стабильности, суверенитета и неза-
висимости Ливана. В настоящее время премьер-
министр Харири находится в Париже и, как пред-
полагается, вернется в Ливан к концу этой недели. 
Планируется, что 29 ноября с брифингом в Совете 
выступит исполняющий обязанности начальника 
Канцелярии Специального координатора Органи-
зации Объединенных Наций по Ливану, мой колле-
га, Филипп Лаццарини.

Ситуация в области безопасности на Голанских 
высотах по-прежнему вызывает серьезную обе-
спокоенность. Продолжаются столкновения между 
Вооруженными силами Сирийской Арабской Ре-
спублики и различными вооруженными группами 
в районах разъединения и ограничения на стороне 
«Браво». В последние недели поступали сообщения 
об обстрелах с нарушением линии прекращения 
огня со стороны «Браво» в сторону «Альфа» и об 
ответных обстрелах. Эти события подрывают вы-
полнение Соглашения 1974 года о разъединении из-
раильских и сирийских войск и могут привести к 
эскалации напряженности, а также поставить под 
угрозу соблюдение действующего на протяжении 
длительного времени режима прекращения огня 
между Израилем и Сирией.

Позвольте мне в заключение высказать ряд за-
мечаний относительно усилий по достижению па-
лестинского единства. Я вновь выражаю призна-
тельность Египту за его руководящую роль на про-
тяжении всего этого процесса. Многие предыдущие 
попытки преодолеть раскол в рядах палестинцев ока-
зались безуспешными. Мы не можем допустить, что-
бы эти текущие усилия стали очередной упущенной 
возможностью. С самого начала я регулярно взаимо-
действую с Египтом, Палестинской администрацией, 
представителями региона и всеми заинтересованны-
ми сторонами. Все понимают, что сегодняшняя не-
удача разрушит надежду на улучшение в обозримом 
будущем. Такой раскол вредит делу палестинцев по 
созданию государственности. Два миллиона пале-
стинцев в Газе очень надеются на то, что с возвра-
щением правительства их жизнь улучшится. После 
жизни в крайней нищете под контролем ХАМАС и 
изоляции вследствие закрытых границ их положение 
близко к тому, чтобы стать критическим.
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Несмотря на все трудности, связанные с осу-
ществлением процесса под руководством Египта, и 
обеспокоенность относительно сроков и характера 
передачи Палестинской администрации полного 
гражданского контроля и контроля в области обе-
спечения безопасности в Газе, нельзя допустить, 
чтобы этот процесс закончился неудачей. Если это 
произойдет, то, скорее всего, это приведет к очеред-
ному разрушительному конфликту. Будет ли этот 
конфликт спровоцирован кризисом правопорядка 
в Газе, безрассудными действиями экстремистов 
или стратегическим выбором, результатом будет 
одно — разрушения и страдания для всех. Этот по-
рочный круг необходимо разорвать любой ценой.

Все мы, а особенно палестинское руководство, Из-
раиль и международное сообщество, несем большую 
ответственность за содействие мирным усилиям. В 
этой связи меня беспокоят последствия последних со-
бытий, связанных с представительством Организации 
освобождения Палестины в Соединенных Штатах. 
Только с помощью конструктивного диалога мы можем 
надеяться установить мир, и я призываю все стороны 
продолжать участвовать в усилиях в интересах мира.

Я верю и надеюсь, что реальные изменения в 
секторе Газа, в том числе полный контроль в сфе-
ре безопасности со стороны Палестинской адми-
нистрации, будут способствовать восстановлению 
уверенности в осуществимости всеобъемлющего 
мирного соглашения. Речь идет о процессе, осу-
ществляемом под руководством палестинцев. Все 
палестинские фракции должны воспользоваться 
этой возможностью для того, чтобы открыть новую 
страницу в истории своего народа.

Председатель (говорит по-английски): Я благо-
дарю г-на Младенова за его брифинг.

Сейчас я предоставляю слово тем членам Со-
вета Безопасности, которые желают выступить с 
заявлениями.

Г-н Росселли Фриери (Уругвай) (говорит по-
испански): Мы хотели бы еще раз поблагодарить Спе-
циального координатора по ближневосточному мирно-
му процессу г-на Николая Младенова за его брифинг. 
Прежде всего мы выражаем ему признательность за 
его постоянную работу, в отношении которой он мо-
жет и впредь рассчитывать на поддержку со стороны 
Уругвая, в том числе после того, как срок нашего член-
ства в Совете Безопасности подойдет к концу.

К сожалению, как и много раз в прошлом, мы 
вынуждены начать свое выступление с осуждения 
нового нападения. На этот раз мы осуждаем напа-
дение, произошедшее 17 ноября на Западном берегу 
и совершенное палестинцем, в результате которого 
двое израильтян получили ранения. Такое насилие 
и такие террористические акты, а также подстрека-
тельство к ним и их прославление никак не способ-
ствуют миру и ставят под угрозу возможность до-
стижения двугосударственного решения.

В этом году мы отмечаем множество годовщин, 
относящихся к этому все еще неурегулированно-
му конфликту. В этом месяце исполняется 100 лет 
с момента принятия Декларации Бальфура, поло-
жившей начало процессу, который завершился раз-
делением Палестины и впоследствии — три деся-
тилетия спустя — был приведен к окончательному 
виду в резолюции 181 (II) Генеральной Ассамблеи, 
принятой ровно 70 лет назад. Кроме того, прошло 
50 лет со времени войны 1967 года и последовавшей 
за ней оккупации территорий.

Несмотря на множество многосторонних, реги-
ональных и односторонних инициатив, направлен-
ных на то, чтобы положить конец этому конфликту, 
мы все еще далеки от достижения мирного и взаи-
моприемлемого урегулирования. Двугосударствен-
ное решение по-прежнему является единственным 
жизнеспособным вариантом прекращения кон-
фликта — альтернативного плана Б не существует. 
Прямые двусторонние переговоры должны быть 
возобновлены как можно скорее, с тем чтобы про-
яснить все неурегулированные вопросы.

Для достижения этой цели необходимо обратить 
вспять нынешние тенденции на местах. В противном 
случае Палестине будет чрезвычайно трудно объеди-
нить свою территорию в рамках государства. Уруг-
вай поддерживает тесные связи как с Государством 
Израиль, так и с Государством Палестина. Мы вновь 
заявляем о том, что поддерживаем право Израиля и 
Палестины жить в мире, в пределах безопасных и 
признанных границ, в атмосфере возобновленного со-
трудничества и в отсутствие какой-либо угрозы или 
действий, которые могли бы подорвать мир.

Почти через год после принятия резолю-
ции 2334 (2016) мы выражаем сожаление по поводу 
того, что в ее осуществлении был достигнут лишь 
незначительный прогресс и что Израиль продол-
жает и активизирует свою поселенческую полити-
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ку на палестинской территории. Мы осуждаем эту 
практику и призываем к ее немедленному прекра-
щению. Мы выступаем против явной поддержки 
израильскими властями такой поселенческой поли-
тики, которая по-прежнему идет полным ходом, не-
смотря на резолюцию 2334 (2016) и неоднократные 
призывы всего международного сообщества.

Мы еще раз заявляем о том, что в соответствии 
с международным правом поселения незаконны и 
являются препятствием на пути к миру и двугосу-
дарственному решению. Эта политика сопровожда-
ется продолжающимся сносом палестинских домов 
на Западном берегу и в Восточном Иерусалиме и 
явно противоречащими международному праву 
инициативами по передаче поселений под юрис-
дикцию Израиля. Эти действия, без сомнения, обо-
стряют напряженность; необходимы иные действия 
и меры, которые до сих пор не были совершены и 
приняты. В противном случае будет все сложнее 
прийти к мирному и взаимоприемлемому решению.

Мы с нетерпением ждем представления Специ-
альным координатором в следующем месяце чет-
вертого ежеквартального доклада о ходе осущест-
вления резолюции 2334 (2016). Мы вновь заявляем 
о том, что хотели бы, чтобы доклад был распро-
странен в письменном виде до начала заседания, с 
тем чтобы у нас была возможность проанализиро-
вать его выводы и выразить свое мнение после тща-
тельного рассмотрения этого документа.

Что касается более позитивных моментов, то 
следует отметить, что соглашение о примирении, 
подписанное в октябре между ХАМАС и палестин-
скими группировками ФАТХ, бесспорно, пред-
ставляет собой важный шаг на пути к достижению 
палестинского единства. Мы благодарим Египет за 
его важную роль в этом успешном процессе. Недав-
нее возвращение Палестинской администрации в 
сектор Газа в целях восстановления контроля после 
десяти лет — это очень хорошая новость, которой 
необходимо уделять достаточно внимания и кото-
рую необходимо приветствовать. Воссоединение 
Палестины под управлением единого, законного 
и демократического правительства имеет исклю-
чительно важное значение для реализации чаяний 
палестинского народа и может существенно улуч-
шить условия жизни в районе, погруженном в се-
рьезный гуманитарный кризис со времени воору-
женного конфликта 2007 года.

Для успешного осуществления этого согла-
шения необходимо также, чтобы эти меры сопро-
вождались договоренностями об обеспечении без-
опасности, разоружением ХАМАС и отказом от 
насилия и от заявленной цели разрушения Израиля.

В этих все еще крайне сложных условиях, в 
которых тем не менее есть проблеск надежды, как 
никогда необходимо, чтобы Совет Безопасности и 
все международное сообщество по-прежнему были 
едины в своем желании достичь мирного урегули-
рования по всем аспектам палестинско-израиль-
ского конфликта. Только тогда мы сможем оказать 
соответствующее давление на власти, с тем что-
бы остановить развитие тенденций, которые ста-
вят этот процесс под угрозу, и обратиться к ним с 
просьбой проявлять достаточную гибкость и раз-
умность, с тем чтобы они могли раз и навсегда по-
нять, что мир — это гораздо более важная задача, 
чем распространение насилия, ненависти и неспра-
ведливости, которыми характеризуется этот регион 
последние несколько десятилетий.

Г-н Льорентти Солис (Многонациональное 
Государство Боливия) (говорит по-испански): Мы 
приветствуем брифинг, проведенный Специальным 
координатором Генерального секретаря по ближ-
невосточному мирному процессу г-ном Николаем 
Младеновым.

Сегодня мы проводим очередное заседание по 
положению на Ближнем Востоке, включая пале-
стинский вопрос. В ходе этого заседания мы полу-
чили не слишком обнадеживающие новости: упор-
ная и вызывающая позиция, которую правитель-
ство Израиля занимает по отношению к мнению 
международного сообщества, сохраняется.

Нашу делегацию удручает тот факт, что спустя 
немногим более 11 месяцев после принятия резолю-
ции 2334 (2016) ни один из указанных в ней манда-
тов не был выполнен; напротив, согласно заявлению 
Постоянной миссии наблюдателя от Палестины в ее 
письме на имя Председателя Совета от 14 ноября, в 
начале этого месяца израильские оккупационные 
силы вынесли распоряжения о сносе 60 домов или 
объектов инфраструктуры, находящихся в собствен-
ности палестинцев на палестинской территории.

Эти произвольные меры, которые Израиль наме-
ревается ввести в отношении палестинской террито-
рии, силой оккупированной им вот уже более 50 лет, 
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приведут к принудительному лишению собственно-
сти и перемещению 300 мирных палестинских жи-
телей из деревень Эйн-эль-Хильва и Ум-эд-Джамаль. 
Если Израиль реализует свое намерение, то число 
поселенцев в этом регионе возрастет с 6000 до по 
меньшей мере 12 000, что будет представлять собой 
прямое и многократное нарушение резолюций Сове-
та Безопасности и Генеральной Ассамблеи.

Мы с глубокой обеспокоенностью отмечаем 
сохраняющуюся бесчеловечную блокаду, которая 
применяется правительством Израиля в отношении 
палестинского народа. Мы хотели бы напомнить ок-
купирующей державе о том, что с момента принятия 
резолюции 242 (1967) от 22 ноября она действует в 
нарушение основных принципов, закрепленных в 
статье 2 Устава Организации Объединенных Наций.

В этой связи мы настоятельно призываем всех чле-
нов Совета Безопасности без каких-либо дальнейших 
задержек принять срочные меры, с тем чтобы заста-
вить Израиль прекратить действия, которые в послед-
нем докладе Специального докладчика по вопросу о 
положении в области прав человека на палестинских 
территориях, оккупированных с 1967 года, были на-
званы «самой продолжительной военной оккупацией 
в современном мире». Эта оккупация нарушает осно-
вополагающее право палестинского народа на само-
определение и подрывает возможность достижения 
двугосударственного решения.

Боливия обязана напомнить, что обусловлен-
ный израильской блокадой сектора Газа энергети-
ческий кризис вынуждает палестинцев, проживаю-
щих в этом регионе, пользоваться электроэнергией 
лишь четыре часа в день. Ввиду перебоев в энер-
госнабжении, разразившийся гуманитарный кризис 
стал своего рода посягательством на право человека 
на здоровье. Больницы и медицинские центры стал-
киваются со сложными проблемами, поскольку они 
вынуждены преждевременно выписывать пациен-
тов, и это лишь одно из многочисленных серьезных 
последствий, затрагивающих население. К примеру, 
в августе пять онкологических больных скончались 
в ожидании выдачи Израилем разрешения на поезд-
ки для получения необходимой медицинской помо-
щи. Кроме того, согласно вышеупомянутому докла-
ду, водоснабжение в секторе Газа ограничивается 
несколькими часами каждые четыре-пять дней, в то 
время как водоопреснительные установки работа-
ют лишь на 15 процентов своей мощности. Боливия 

настоятельно призывает Израиль к незамедлитель-
ному и полному прекращению незаконной блокады 
сектора Газа и немедленному, окончательному и 
безоговорочному открытию контрольно-пропуск-
ных пунктов с целью создать возможность для до-
ставки гуманитарной помощи и коммерческих то-
варов и выезда людей из этого региона.

С другой стороны, пользуясь этой возможно-
стью, мы хотели бы с большим оптимизмом привет-
ствовать тот факт, что в результате заключения меж-
ду сторонами 12 октября в Каире соглашения стало 
возможным достижение урегулирования внутрипа-
лестинского конфликта, что позволило Палестин-
ской администрации возобновить полномасштабное 
функционирование на территории сектора Газа. Мы 
рады тому, что мир может наблюдать наглядное про-
явление палестинского единства. В этой связи мы 
выражаем наше удовлетворение и признательность 
правительству Египта и другим странам региона, 
которые поддерживают процесс укрепления закон-
ного присутствия демократической и легитимной 
Палестинской национальной администрации в сек-
торе Газа, с тем чтобы она по мере возможности мог-
ла преодолевать опустошительный гуманитарный 
кризис, сохраняющийся в регионе.

Будучи миролюбивой страной, Боливия считает, 
что единственный способ обеспечения справедли-
вого и прочного мира между Израилем и Палести-
ной — откровенный диалог и четкое проявление обе-
ими сторонами политической воли с целью дости-
жения двугосударственного решения. В этой связи 
мы вновь заявляем о своей полной приверженности 
принципу многосторонности в условиях уважения 
суверенитета и территориальной целостности госу-
дарств. Мы осуждаем насилие, независимо от его 
мотивов, и призываем стороны от него отказаться.

Как и прежде, мы вновь выражаем надежду на 
то, что ежеквартальный доклад Генерального се-
кретаря об осуществлении резолюции 2334 (2016) 
будет представлен в письменном виде и позволит 
нам получить подробную информацию о прогрес-
се, достигнутом в этом отношении. Мы хотели бы 
также увидеть обновленные карты всех поселений 
на оккупированных палестинских территориях.

И наконец, Боливия вновь заявляет о своей под-
держке самоопределения палестинского народа и 
его права на создание свободного, суверенного и 
независимого государства в пределах междуна-
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родных границ, существовавших до 1967 года, со 
столицей в Восточном Иерусалиме, согласно соот-
ветствующим резолюциям Совета Безопасности и 
Генеральной Ассамблеи.

Председатель (говорит по-английски): Сейчас я 
приглашаю членов Совета на неофициальные кон-
сультации для продолжения обсуждения данного 
вопроса.

Заседание закрывается в 9 ч. 35 м.


